
第1127回例会 2014年7月30日 №1096号

会長時間

会長 渡部 邦昭

２週間ぶりの例会です。暑い日が続きますが、体調は万全でしょうか。暑さ

が続きますので、体調にくれぐれも気をつけて下さい。さて、２週間の間に

大きなニュースがありました。下田敬三会員の母校である「新庄高校」が決

勝戦で惜しくも敗れて、春夏連続の甲子園出場を逃しました。下田さん、

気落ちされず、来年を目指してがんばってください。愛谷俊治会員の母校である「広陵高校」が見事に夏の甲

子園出場を果たされました。甲子園での活躍を期待しております。それにしても、ひとつのクラブの会員の母

校同士が広島大会の決勝戦を戦う機会はめったにあるものではありません。広島陵北ロータリークラブとして

誇りに思う次第です。それと、本日、会員名簿が配布されました。２頁から４頁にかけて、「ロータリーの目的」、

「ロータリーの理念」、「４つのテスト」、「ロータリーの行動規範」を印刷させていただきました。会員名簿を常時

携帯していただいて、意味するところを理解していただければと思います。

今回の例会（８月６日）

ゲスト卓話

国際ロータリー第2710地区グループ6

ガバナー補佐 髙原 宏之 様

次回の例会（８月２０日）

ゲスト卓話

「ロータリーの心と原点」

廣畑 富雄 様

出席報告
（例会運営委員会）

7月30日(水)出席者

会員総数 56名

出席会員 43名

欠席会員 13名

ご来賓 0名

ご来客 1名

ゲスト 0名

来客者紹介
（親睦家族委員会）

7月30日(水)出席者

広島東南ＲＣ 1名

幹事報告（賀谷幹事）

■BOX配布物

■例会変更

・ 地区大会本登録のご案内を配布しております。
出欠は回覧にてお願い致します。

・ 8月6日の駐車場使用禁止の文書を配布しております。

・ 2014-15年度の会員手帳を配布しております。

・ 2014-15年度在広RC会員名簿を配布しております。

・ 広島廿日市ＲＣ 「家族同伴夜間例会」
【と き】 ８月１日(金) １８：３０～ [※8/4(月)の変更]
【ところ】 広島アンデルセン

・ 広島中央ＲＣ 「夜間例会・並びに野球観戦家族会」
【と き】 ８月１２日(火) １７：４５～ [※8/11(月)の変更]
【ところ】 マツダスタジアム

・ 広島東南ＲＣ 「新会員歓迎例会・懇親会」
【と き】 ８月１８日(月) １８：３０～ [※同日変更]
【ところ】 ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

■休会

■お知らせ

・ 8月11日(月) 広島廿日市ＲＣ

・ 8月12日(火) 広島ＲＣ、広島安芸ＲＣ

・ 8月13日(水) 広島東ＲＣ

・ 8月14日(木) 広島北ＲＣ、広島西ＲＣ、広島安佐ＲＣ

・ 8月15日(金) 広島南ＲＣ、広島城南ＲＣ

・ 先ほど配布しましたが、例年通り、来週は8月6日になりま
すので、3階の駐車場は使用できませんので、ご注意下さ
い。宜しくお願い致します。

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】渡部 邦昭 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】賀谷 俊幸 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870
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ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム

会長 渡部 邦昭
本日のクラブフォーラムは平成２６年６月１７日に実施された新会員(２０１３年７月～２０１４年

６月入会)との意見交換会でだされた意見を踏まえて会員全体で共有してゆきたい。チャー

タメンバーの方、会長経験者の方には積極的に意見を出して下さい。

１．例会について。 

２．ニコニコ箱について。 

３．卓話について。 

４．交流について。 

５．その他

①バイキングの時の対応について。（例会が始まった時に、席に戻るかどうか悩む。）

意見：バイキングの日はあらかじめ周知するようにする必要がある。前回の例会で告

知するとともに司会者が案内する。バイキング中でも例会の２分前には注意し

て開始時間には着席するようにする。注意を喚起する必要がある。バイキング

中で、席に戻るのが難しいときは、その場でロータリーソングを歌い終わって

から席に戻るようにする。

②食事時間が短いのではないか。

意見：食事時間はゆっくり食べればよい。会長時間に食べ終わったものをさげるために席を立つのは気になる。

③ロータリーソングの歌詞がほしい。

意見：ロータリーソングを会員名簿の中に印刷したら良いのではないか。本年度はプリントして配布するようにする。

①いつ誰に、どのような形で渡すのか。（ロータリーの情報で説明して欲しい。）

意見：テーブルの前のSAAの用紙に記入して、SAAの委員にわたしてもらえればよい。出宝したお金はニコニコ箱の中に

入れるか、SAA委員に渡してもらえればよい。

②出宝がなにか分からない。

意見：自主申告については「めでたいこと」などがあれば何でもよい。特に決まりはない。

③出宝の仕方がわからない。（どのようなタイミングで行うのか）

意見：いつ、どのくらい(金額)基準や制限はない。発生した事由から２～３週間後の例会でもかまわない。

①新入会員卓話はたくさん聞いたが、入会年度の古い会員の方のロータリーに対する気持ち等をもっと知りたい。

意見：チャータメンバーの方、会長経験者の方に卓話の機会を設けるようにしたい。当クラブでも２４周年を迎えて、チャー

ターメンバーと新入会員の年齢差も聞いてきているので、ロータリーアンとしての意識を共有するために必要かもし

れない。

②卓話で何を話せばいいか困った。

意見：卓話に際しては、少なくともレジメを作ってからにしてほしい。終了した後話した内容をレジメに沿ってまとめて文章

化し、週報に載せるようにする。会報委員または事務局(占部)に提出してほしい。

①今回のような少人数の集まりをもっとして欲しい。２ヶ月に１回程度名前と顔など早く覚えてなじみたい。

意見：新入会員と正副執行部との会食なり、集まりをもちたい。

②コミュニケーションをとる機会をもっと増やしてほしい。

意見：古い会員と新しい会員との交流の場を増やして、ロータリーアンとしての意識の共有を図ってゆきたい。大切なことと

思います。

③１年生の会をもっとしてほしい。早く仲間になりたい。

意見：交流の機会を増やして、期待に答えたい。理事会で検討してゆきたい。
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愛谷俊治 会員

夏の広島県野球大会で、母校広陵野球部が優勝しました。甲

子園で全国優勝をめざして頑張りますので、皆様のご声援よ

ろしくお願い致します。

木村茂 会員

本日、広島テレビが取材に来店しました。テレビ派という番組

で、夕方放映だそうです。

武田龍雄 会員

今朝、6人目の孫が生まれました。6人目の孫娘です。普通に

元気に育ってくれれば幸いです。

吉田壽美枝 会員

同好会、合同総会へ出席させて頂きました。バスの中での会

話や途中潜水艦を見たり、夕暮れの美しい景色やそれにお

いしい料理を頂き、楽しい一時を過ごしました。有り難うござい

ました。

下田敬三 会員

広島県高校野球夏の大会で、新庄高校は決勝戦で広陵高校

に2対1で敗れ、春夏連続の甲子園出場を果たすことはできま

せんでした。来年に向けて練習を初めている事と思います。

多くの皆さんからの応援ありがとうございました。広陵高校の

甲子園での活躍を祈念致します。

当日計 11,000円 累計 132,000円


